Hallo Ihr Lieben,

ich weiß nicht ob Ihr Euch überhaupt noch an Elliot (Sohn) und Elisa erinnern könnt? Ihr wisst schon, die zwei Katzen die Gitarre spielen können! :-)

Wollte nur berichten das wir mittlerweile umgezogen sind - Elisa und Elliot geht es super gut und sie haben einen katzensicheren großen Balkon und 180 Quadratmeter Wohnfläche wo

sie sich regelmäßig austoben. :-) Glaube sie vermissen auch keinen Freigang und so ist es sicherer für Beide. Elliot ist ein staatlicher Kater geworden und ist aber immer noch das kleine Baby was bei Mama nuckelt! :-)

Wir lieben beide sehr und sie sind richtig zutraulich geworden (kommen zum kuscheln auf die Couch und ins Bett) Hätte man am Anfang ja gerade bei Elisa niemals gedacht.... Da sieht man mal was Liebe und ein gutes Zuhause ausmachen.

Dies wollte ich nur berichten -damit ihr wisst das Eure Arbeit Sinn macht und es den beiden super gut geht. :-)

LG

